



Rektor Serukan Penguatan Sinergi dan Kolaborasi Alumni di IKA ke-5 UPNVJ

Sunday, 15 December 2024 09:22 WIB





HumasUPNVJ - Rektor Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jakarta (UPNVJ), Anter Venus, memberikan sambutan penting dalam Kongres ke-5 Ikatan Keluarga Alumni (IKA) UPNVJ yang digelar di Auditorium Bhinneka Tunggal Ika UPNVJ pada Sabtu, 14 Desember 2024.

Dalam pidatonya, Venus menekankan pentingnya penguatan sinergi antara alumni dan kampus untuk menciptakan dampak positif yang lebih besar bagi universitas maupun masyarakat luas.

Kongres ke-5 IKA UPNVJ dihadiri puluhan alumni dari berbagai angkatan, serta perwakilan sivitas akademika UPNVJ dan tamu undangan lainnya. Dalam kesempatan tersebut, berbagai agenda penting dibahas, mulai dari evaluasi program kerja empat tahun terakhir hingga perencanaan pengembangan organisasi ke depan.

Dalam pidatonya, Venus menegaskan bahwa alumni memiliki peran yang sangat penting dalam mendukung visi dan misi UPNVJ.

"Alumni adalah aset berharga yang dapat berkontribusi dalam berbagai aspek, mulai dari pengembangan akademik, dunia usaha, hingga kemajuan sosial," ucapnya.

Oleh karena itu, penting bagi kita semua untuk memperkuat hubungan dan kolaborasi antara civitas akademika dan alumni," sambung Venus.

Kemajuan Kampus dan Bangsa

Masih dalam kesempatan tersebut, Rektor juga mengungkapkan bahwa UPNVJ berkomitmen untuk terus berinovasi dalam menghadapi tantangan pendidikan di era digital dan globalisasi.

Salah satu langkah konkret yang diambil adalah memperkuat program kerja sama dengan industri dan sektor publik, untuk memberikan peluang lebih luas bagi para mahasiswa dan alumni dalam mengembangkan karier mereka.

Kongres ke-5 IKA UPNVJ bukan hanya menjadi ajang mengevaluasi program kerja empat tahun terakhir, tetapi juga momen merumuskan langkah strategis ke depan. Para peserta kongres berdiskusi tentang pentingnya memperkuat ikatan antara alumni dan almamater, serta membahas berbagai peluang kolaborasi yang dapat meningkatkan kualitas pendidikan dan memperluas jaringan kerja alumni di berbagai sektor.

Selain itu, kongres ini juga diharapkan memperkuat program-program sosial yang diinisiasi IKA UPNVJ, seperti beasiswa untuk mahasiswa berprestasi, program pelatihan dan pengembangan karier bagi lulusan baru, serta berbagai inisiatif yang dapat memberikan manfaat langsung bagi masyarakat.

Mengakhiri pidatonya, Venus berharap seluruh alumni UPNVJ dapat terus berkontribusi bagi kemajuan kampus dan bangsa.

"Melalui kongres ini, mari kita bangun kembali semangat kebersamaan dan sinergi untuk mewujudkan visi bersama, menjadikan UPNVJ sebagai perguruan tinggi yang unggul dan terus beradaptasi dengan cepat terhadap perubahan zaman," tutupnya.

Export tanggal : Thursday, 23 January 2025 Pukul 21:43:47 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2024/12/rektor-serukan-penguatan-sinergi-dan-kolaborasi-alumni-di-ika-ke-5-upnvj.html>]
